

Presseinformation



Wolfgang Kubicki, MdL
Vorsitzender

Christopher Vogt, MdL
Stellvertretender Vorsitzender

Dr. Heiner Garg, MdL
Parlamentarischer Geschäftsführer

Nr. 021/2017
Kiel, Mittwoch, 18. Januar 2017

Parteien/Grüne Urwahl

Wolfgang Kubicki: Wir gratulieren Robert Habeck zu diesem guten Ergebnis

Zum Ausgang der grünen Urwahl zum Spitzenkandidaten für die Bundestagswahl erklärt der Vorsitzende der FDP-Landtagsfraktion, **Wolfgang Kubicki**:

„Wir gratulieren Robert Habeck zu diesem guten Ergebnis. Wir bedauern, dass es am Ende für ihn nicht gereicht hat und die Chance verpasst wurde, dass Schleswig-Holstein auch in der grünen Bundespartei mit einer wahrnehmbaren Persönlichkeit an vorderster Front vertreten ist.

Offensichtlich wollen viele grüne Mitglieder Robert Habeck in der Bundespolitik. Deshalb wäre es sicher sinnvoll, wenn er für die Grünen Schleswig-Holsteins als Spitzenkandidat für die Bundestagswahl kandidieren würde.“

www.fdp-fraktion-sh.de